



Gemischter Chor Schameder sang in der Balver Höhle

Der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder trat jetzt bei einem nicht ganz alltäglichen Freundschaftssingen auf, das in der Balver Höhle stattfand. Anlass dafür war die Feier zum 140-jährigen Bestehen des Männerchores Balve. Der Meisterchor aus Schameder brachte die Stücke „Ride the Chariot“ sowie „Auf dr schwäbsche Eisenbahn“ in der Höhle zu Gehör. Für die

Sängerinnen und Sänger aus Wittgenstein unter der Leitung von Wilfried Hoffmann war es ein besonderes Erlebnis. Ein weiterer Höhepunkt in diesem Vereinsjahr steht unmittelbar bevor. Der „Liederkranz“ beteiligt sich am Konzert „Herbst à cappella“ des Männerchores „Lyra“ Rückershausen. Bereits in der Vergangenheit hatten beide Chöre gemeinsame Kon-

zerte gegeben. Nun kommt es zu einer Wiederholung am Sonntag, 2. November. Beginn ist um 17 Uhr in der evangelischen Kirche in Feudingen. Neben der „Lyra“ unter Dirigat von Michael Blume und dem „Liederkranz“ tritt auch der Gemischte Chor „Akzente“ aus Siegen auf, der ebenfalls von Michael Blume geleitet wird. Der Eintritt zum Konzert ist frei.

Foto: Verein